
 
Reunión Informativa 
 
El pasado viernes 24 de Noviembre, a las 18.00 hs, se realizo una reunión informativa en la sede 
del Colegio, con respecto a los últimos avances del nuevo Colegio de Bioquímicos. Conto con la 
presencia de la secretaria Cecilia Borselli, el  Dr. Gustavo Pazos, el Dr. Fabián Ticona, Dr. Raúl 
Guillen y la Dra. Rosa Mansilla. 
 
Se inicio la reunión con la presentación de la nota de entrega de los balances y demás 
documentación para el cierre del Colegio de Farmacéuticos y Bioquímicos en Personería Jurídica, 
tramite que esta llevando adelante el abogado Dr. Gabriel Bertorello. 
 
Se aviso también del Acta Constitutiva del nuevo colegio, la cual se encuentra a la firma en la 
Escribanía Ludueña y es la herramienta inicial para el comienzo de las actividades del nuevo 
Colegio. Restan firmar algunos bioquímicos a los cuales se le reiterara el aviso para que 
concurran a la Escribanía. 
 
Se informó de la contratación de una persona para diseñar una pagina Web del colegio, que 
consideramos una herramienta esencial para las comunicaciones actuales, teniendo en cuenta lo 
diversa y extensa de nuestra realidad profesional en cada punto de la provincia. La persona 
contratada es la Lic. Analia Marchione, que ya comenzó a trabajar en el diseño web. En esta 
pagina se publicaran próximamente el Código de Ética y la Reglamentación de la Ley para 
conocimiento de todos los asociados, como así también toda información de interés que vaya 
surgiendo. 
 
Se informo que en los primeros días de Noviembre asistimos al CUBRA XIV, en Bariloche donde 
se mantuvieron reuniones con respecto al NBU 2016, que aun no esta aprobado por las O.S. 
Además se mantuvo una reunión con FEBIPA, con respecto a códigos no reconocidos por OSDE 
y Swiss, para tratar de iniciar una acción conjunta desde toda la Patagonia. 
 
Se aviso de la decisión de viajar a zona Norte de la provincia para informar de la creación del 
nuevo colegio a todos los colegas del ámbito privado y hospitalario, así como, convocarlos para la 
Asamblea General, que estimamos se realizara en el mes de Marzo del 2018.  Este viaje se 
realizara, el viernes 01 del mes de diciembre a la localidad de Las Heras, en donde con la 
colaboración de la Dra. Alejandra Torga, haremos una reunión en el SUM Municipal. 
 
También se hablo de la creación en paralelo al Colegio de Bioquímicos, de una Asociación que 
nuclee a todos los Laboratorios que facturan. De manera que el “Colegio”, se encargara de todo 
lo concerniente a Matricula, incumbencias, títulos, seguros de mala praxis y todo aquello que 
tenga que ver con el ejercicio profesional, y del cual formaran parte todos los Bioquímicos. Y por 
otro lado se creara una “Asociación” para aquellos laboratorios que facturan a través del colegio 
actual. De ambas organizaciones se están haciendo todos los tramites. 
  
Por otro lado, a pedido del Dr. Ticona, se vera la posibilidad de enviar una nota a la CSS para su 
incorporación al padrón de prestadores de dicha O.S. 
 
Sin mas temas se dio por terminada la reunión a las 20.00 hs. 
 
  


